



2019年11月号

Happy通信

足元でサクサクと音を鳴らす落ち葉や木枯らしに、冬の訪れを感じるようになりました。一段と日が暮れるのが早くなるので帰り道も気をつけましょう。それでは、今月も教室のトッピックスをたくさんお届けします。ご覧ください♪



10月のトレーニングの振り返り

- | | |
|-----------------|---------|
| ● 9月29日～ 読む・書く | 作文 |
| ● 10月6日～ 聞く・話す | 指示の聞き取り |
| ● 10月13日～ 身辺自立 | 服装 |
| ● 10月20日～ 読む・書く | 説明の読み取り |
| ● 10月27日～ 対人関係 | 友だちづくり |

10月18日 「ボタン付け」

フェルト生地にボタンを付ける練習をしました。「学校でもやっているよ」と自信満々に答えてくれました。先に付けられた子は、初めてする子の先生役にまわりました。子どもたちが一生懸命に教え合う姿は良いですね！今後も手先の運動や生活に役立つことを行っていきます。

10月25日～31日 「ハロウィーン週間」

今年もハッピーテラスのハロウィーンがやってきました。1時間目に、ハロウィーンの知識や遊びを交えたレクリエーションを行っています。三時間目の高学年講座には、「渋谷のハロウィーンについて」議論を行いました。良い面と悪い面を話し合い、どうしたら改善するのか、ハッピーの高学年クラスでまとめました。

10月27日 日曜小集団「身だしなみ」

今回の日曜小集団テーマは、身だしなみについて。着替えた後やトイレの後に、シャツは出でいませんか？朝起きて顔を洗わずに出ていませんか？と確認項目を作りました。自分の身だしなみについて考えました。身だしなみチェックが習慣付くようにしていきましょう。

11月のトレーニング予定

- 11月 3日～ 地域生活 お金の理解②
- 11月10日～ 聞く・話す 説明と報告
- 11月17日～ 対人関係 衝動のコントロール
- 11月24日～ 聞く・話す 疑問文

教室からのお知らせ

寒さが本格的になってきました。天候もすっきりせず、風邪やインフルエンザもはやり始めてきています。インフルエンザの予防接種も始まっています。教室では、クレベリンの設置・職員の予防注射接種・手洗い、うがいの徹底に取り組んでいます。体調に気を付けて、寒い冬も乗り越えていきましょう。

10月のイベントの様子

10/6 外食 ~サイゼリアに行こう~

サイゼリアへ外食の学習に行きました。今回の予算は、1000円。事前に何を食べたいのかを子どもたちに考えてもらいました。デザートまでしっかり食べたい子もいれば、メイン料理をたくさん食べる子もいました。職員が注文した料理に色合いが足りないと思った児童が、こっそりと職員にパスタを分けてくれました。ただ食べるのではなく、お友達とお話をしながら食べる食事も楽しいですね！！

10/19 手作り時計

フォトフレームをデコレーションし、置き型の時計を作りました。工作の過程の中で、グルーガンやキリを使う場面がありました。使い方を説明し、安全に使うことができるよう練習をしています。シールや貝殻で写真タテに飾りを付け、オリジナルの時計を作ることができました。

10/20 スイートポテト&大学芋

スイートポテトと大学芋を作りました。「スイートポテトは毎回作っているから想像つくんだけど、大学芋ってどうやってつくるの？」と質問がありました。指導員がレシピを伝えると、「そんな風につくるのかー」と驚いた表情で見ていました。はちみつをたっぷりと入れて、美味しい大学芋ができました。

